
LIDER ES. Con la presencia de delegadvs campesinos de Cu razao, 
Venezuela, República Dominicana y Cenlro Amér ica se lleva a cabo 
en nuestro país la Segunda Reunión Latinoamericana de Lideres Cam .. 
pesinos. El evento se realiza en el Hotel Vistalago ([lopango). y 
clausurará PI 28 de este mes. -Foto de LA PRE NSA, por Ga16 n tt . 

Estúdiase crear un interés 
compuesto anual en pólizas 

Creación de u n interés compues ta anua l sobre los im
p uestos y gravámenes liquidados en las póli zas que han 
caído en mora, estudia el Congreso. E l expediente, que con
t iene la iniciativa al r especto, es objeto de estudio en la 
Comisión de H acienda y E special del Presupuesto, la qu e 
deberá emit ir el dictamen couespondiente para sometel"lo 
a oonocimiento del Pleno Legisla
tivo. En la iniciativa. enviada por 
e l ministro de Hacienda. se indi
ca que a pesar de que bay dispo
siciones que establecen que esos 
impuestos y gra vá menes deben 

garse inmediata mente. muchos 
importadores caen en mora, por 

lo que es necesario crear ese i n
terés. 

El proyecto de decreto en estu
dio, fij a un plazo para el pago, 
después del cual la suma de esos 
gravámenes devengará interés. Al 
-- P asa a la página 54 - -

Compra de cosechas por BF A 
atenta libertar de comercio 

Atenta torio con t ra la libe rtad de com ercialización sería 
cualquier compromiso del Ba nco de Fomento Ag ropecua r io 
y los us ua rios de crédi tos pa ra la compra-venta de las cose· 
chas. E sa afirmación f ue hech a ayer en el Congreso pot· 
fu nciona rios del ba nco, quienes e xplica ron que pot· otra 
parte la institución no podr ia incluir cláusulas en ese sentido 
en los contratos de préstamo por
que ello seria comprometer he
chos de otros "y nadie puede ha
cer eso··. 

El presidente del Banco de Fo
mento Agropecuario (BFA). Sr. 
J osé Roberto Oaslillo Paredes, el 
gerente general, Ltc. Annando Ji· 
ménez Goozález y el asesor juri· 
d ico. Dr . Jorge A. Martinez. se 
reunieron ayer con los d iputados 

- de la comisión de Bienestar Públi-

co para analizar y discutir la mo
ción del diputado Dr. Mtguel An· 
gel Arriaz.a Cáceres, relativa a 
que la Asamblea Legislattva reco
m iende a l banco que se compro
meta a comprar la cosecha a los 
agricultores a quienes otorgue fi 
nanciamiento. 

El señor Casllllo Paredes expli· 
có e. los d iputados que la función 
-- P asa a la página $4 - -

Mesa Redonda agraria en el 
Congreso, opina profesional 

"La Mesa Redonda sobre el problema agrario proyec
tada pa ra desarrollarse en la Facultad de Jurisprudencia 
y Ciencias Sociales no debió de realizarse en dicha F acultad 
s ino en el Salón Azul de la Asamblea Legi lativa", dice el 
doctor Feder ico Funes Grijalva. Agrega que cons ide t·a que 
"se ha equivocado de lugar la celebración de la Mesa Re
donda, porque es en la asamblea 
eo donde constitucionalmente el 
pueblo tiene su representación, Y 
a donde tiene el soberano dere
cho de acudir a oír y participar 
en el debate de los problema• 
que tendrán honda repercusión en 

la vida nacional, para el presente 
y el fu turo". 

Sigue diciendo el Dr . Funes que 
es cierto que se define a los di· 
putados como los representantes 
-- Pasa a la página 54 --
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Observadores a iniciar 
el retiro de las tropas 

Los observadores de la OEA que in terv:e. 
nen en las negociaciones del acuerdo para re
t ira r tropas de las frontera salvadoreño
hondureñas, se an unció ayer , se preparan 
pa ra inicia r sus la bores tendientes a hacer 
cumplir el Pla n de San José, y dispos iciones 

y a lo acuerdos a que llega ron e n la reunión 
celebrada en la capital nicaragüense.. 

Como mediadores, intervienen 2 observa
dore de la Organización de Estados Ameri
canos (OEA), presididos por el general ar
genti no Luis 1\Iaría Miró. 

de l P acto de Managua . 
Duran te tres dias, ha n perma necido en 

Ma nagua; Nica ragua, los j efes de Estado 
Mayor de El Sa lvador y Honduras, dedicarlos 
a dia loga r sobre las f órmulas pa ra da rle 
cumplimiento al r ef erido Plan de San J osé, 

Cada uno de lo" jefes de Estado llfa or, 
llegaron a Managua acom pañados de as o
re mi litares y jurisconsul tos especia lizados 
en derecho internacional. 

La delegación hondu reña asis tente a la 
re unión, abandonó el r ecin to el lunes , para 

- - Pasa a la Pá,ioa 11 --
Sttbdirector General 
de Con·eos de China 
llegará hoy al país 

El subd irector general de Co
rreos. de China Nacionalista. se
ñor Er Kang Chjen, arr ibará hoy 
al país, para observar los servi
- - Pasa a la página S4 --

COLABORACION. Los descuentos 
a las trabajadores ordenados por 
la P rocuraduria. deben ser en 
viados cuanlo anles: Lic. Salva
dor Gálvez Rosales. 

MáS de medio millón al mes 
págase en cuotas familiare~ 

1\lás de medio millón de colones en concepto de cuotas 
fa mil ia res d istribuye mensua lmen te la Procuradur·ia General 
de P obres, según informó ayer el licenciado Sa h·ador Cálvez 
Rosales, j efe de Relaciones P ública de la citada institución. 
Las cuotas famil iares son las asignaciones de ayuda alimen
t icia proporcionadas a menores por sw pad res, que no los 
t ienen dentro de su hogar . El h· 
cenciado Gálvez dijo que por •no
ra se presentan algunas anoma
lias, en la entrega a tiempo de las 
cuolas familiares, porque varias 
empresas. tardan en enviar a la 
Procuraduría los descuentos que 
en ese ooneeplo se hacen a los 
trabajadores . 

Las madres de los hijos en esa 
Slluación, acuden repetidamente 
ec1 vano a esa institución, sto que 

la asignación pawrnal pueda ha
cerse erectiva , y oon eUo se crea 
problemas ~nómico~ en perJuicl.> 
de la criam.a del menor . 

El licenciado Gálvez dijo que las 
empresas debe.rian acluar con sen
tido más humano, enviando i n~ 
diatament.e a la Procuraduria los 
citados dscuentos de los trabaja
dores. para que esas ayudas 
nómicas lleguen ~o más proo~.r, a 
las madres benehciadas. 

Italia se suma a expositores 
en la VII Feria de N oviemhre 

Italia se sumó ayer a los paí es expositores de la V[[ 
Fer·ia 1 nte rn aciona l, a l f irmar, su embaj ador Felice Chionda , 
el respectivo contrato de arrendamiento en el pabellón in
te r nacional nú mero eis. E l stand itali ano tendrá una ex
tensión de seiscientos metros cuadrados donde se expondrá n 
muestras de la ind ustr ia de ese país europeo, especialmente 
maqu•naria agrícola e industrial. · 
Se informó también que se le la FIES, dijo que la parlicipa 
dará gran importancia a los ob ción it.allana es motivo de orgu
jetos manufacturados y queque· llo para El Salvador por cuanto 
ñas artesanras. Esta es la qumta es uno de los pa[ses europeos más 
vez que Italia se interesa en industrializados. 
partíctpar en la Feria Interna- El señor Rivas concluyó ha· 
cional salvadoreña pues ve en e~ - ciendo una excitativa a la iu· 
le evento el medio ideal para am- dustria y comercto salvadoreño 
pliar su área de operaciones C(). para que adquieran lo más proo
merciales. to pos1ble el es¡>acto de sus slands 

Por otra parle el señor Manuel y avan1ar en el arreglo de IOI:J 
de J . Rtvas. gerente general dE" mismos. 

ITALIA EN LA FIES. Maquinaria y productos 
manuracturados expono_Tá Italia en la VU Feria 
Internacional de El Salvador a realizarse en no
viembre próximo. F irman el ooot.rato de arrenda· 

miento: Orlando Menéndez, Dr. David Escobar Ga
lindo. Sr. Felice Ghionda .- embajador de It.alia r 
Manuel de J . Rivas, gerente de la FIES. 

-F¡¡to 6e LA PRE NSA, p.l( Galh ... 


